



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:

De su interés la “9ª FERIA de las Carreras y el 3º Encuentro de Escritores” a realizarse el 19 de septiembre en la Escuela Secundaria N°9 Domingo Faustino Sarmiento de la Ciudad de La Paz.

**AUTOR: BRUNO SARUBI**

**DIPUTADO PROVINCIAL**

**JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

**COAUTORES:** Noelia Taborda, Mauro Godein, Susana Perez, Gabriela Lena, Juan Manuel Rossi, Carolina Streitenberger, Erica Vilma Vazquez, Maria Elena Romero, Silvio Gallay, Marcelo Lopez, Jorge Maier, Rubén Rastelli, Fabian Rogel.



## **FUNDAMENTOS**

Este evento reunirá a más de 30 instituciones terciarias y universitarias de nuestra provincia, así como de otras provincias como Santa Fe y Corrientes, y contará con la participación de numerosos escritores tanto de la región como de la provincia de Buenos Aires.

La actividad se llevará a cabo el próximo 19 de septiembre en las instalaciones del colegio Domingo Faustino Sarmiento y será de entrada libre y gratuita, lo que facilitará la participación de estudiantes de la ciudad de La Paz, de zonas rurales, áreas aledañas y del público en general.

Es importante resaltar que esta Feria de las Carreras, se realiza de manera ininterrumpida desde hace nueve años. En 2016, fue declarada de Interés Cultural mediante el decreto municipal 398/16, y en 2023, obtuvo la Declaración de Interés Legislativo a través del Decreto N°171. A lo largo de los años, esta feria ha consolidado su relevancia en la comunidad, convirtiéndose en una plataforma fundamental para que adolescentes, jóvenes y adultos puedan explorar y elegir entre la amplia variedad de oportunidades de estudio en nivel superior que ofrecen las instituciones presentes en la provincia y otras regiones. La participación del Becario Provincial es clave, ya que brinda información sobre las carreras disponibles en nuestra provincia, facilitando el acceso a la educación superior.

Además del aspecto académico, el evento se convierte en un vibrante espacio de encuentro cultural, donde escritores de distintos lugares, trayectorias y estilos literarios se congregan para compartir sus experiencias y conocimientos. Este intercambio no solo enriquece la oferta cultural de la feria, sino que también fomenta un ambiente de diálogo y aprendizaje mutuo. Los participantes tienen la oportunidad de interactuar con autores consagrados y emergentes, lo que promueve la creación literaria en la región y fortalece la identidad cultural local.



A través de charlas, talleres, y presentaciones, los escritores no solo exponen sus obras, sino que también abordan temas de interés general, como la importancia de la literatura en la sociedad, la influencia de la cultura local en sus escritos, y los desafíos que enfrentan en el proceso creativo. Este espacio de interacción directa entre los escritores y el público permite un enriquecimiento mutuo, donde los lectores pueden profundizar en las obras desde la perspectiva de sus creadores, y los autores, a su vez, pueden nutrirse de las opiniones y reflexiones de su audiencia.